

民生委員児童委員の委嘱



鶴居村民生委員児童委員協議会が開かれ、委員となった14名に委嘱状が渡されました。

民生委員、児童委員制度は社会福祉の増進のために、地域住民の立場から生活や福祉全般に関する相談・援助活動を行っており、たとえば、「生活に困っている、心身に不安がある」「子どもの養育や学校のことで悩んでいる」

「児童、妊産婦、母子家庭等について悩んでいる」などを気軽に相談することが出来ます。

民生委員、児童委員についての詳細は、役場保健福祉課福祉係（電話番号0154-16412116）までお問い合わせください。

タンチョウ越冬分布調査の実施



タンチョウの越冬分布・規模の把握を目的に目視でタンチョウの数を調査する越冬分布調査が実施されました。

1952（昭和27）年から60年以上の歴史がある本調査は、村名の由来となっているタンチョウの保護の歴史を伝えていくために村内の小中学生も参加し双眼鏡やカウンターを手に、見逃しがないようタンチョウを1羽ずつ数えました。

調査は道内各地で冬期間に2回実施され、今年度2回目の調査は令和5年1月24日の予定です。

景観計画策定検討委員会の開催



鶴居村の美しい景観を守っていき、後の世代に引き継いでいくための「景観計画」策定に向けた検討委員会が開かれました。

委員会では委員の委嘱のほか、8月に実施した村民アンケートの結果から、今後のむらづくりのあり方や景観を守っていくための意見交換が行われました。

今後、検討委員会を重ね、鶴居村に合った景観保護を模索していきます。

イルミネーションが点灯



鶴居村の冬の風物詩となっているつるぼーのイルミネーションが今年も点灯しました。

今年はイルミネーション実行委員会を中心に村内の子どもたちも準備に協力し、皆で作りに上げ、訪れた人の寒さを吹き飛ばすように光り輝く華やかなイルミネーションとなりました。

点灯は17時から23時までで行っており、年末年始は深夜1時まで行っています。

ライトアップ期間は2月末までの予定です。皆さんぜひ足を運んでみてください。